

Conexión Directa

Adriel Favela

Saben que voy y vengo
aveces no saben donde ando
divisan ese porte de elegancia que me cargo
saben que muy seguido me voy para el otro lado
no saben si es negocio o si solo voy de vago
la gente me critica y hace muchos comentarios
me miran jovencito y por donde quiera que ando
el respeto me he ganado

Como conocidos los amigos son contados
son pocos los sinceros los cuento con una mano
allá por Sinaloa, Sonora y también Durango
están los de confianza que no me han dejado abajo
también en la frontera en Tijuana hay buen respaldo
conmigo no hay de otra mi lealtad es para el hombre
el mas jóven de los capos

Vine con fer les tengo para estar al tanto
la conexión directa con los que tienen la obra
aquí en la capital de Sinaloa me la paso
y siempre estoy consciente que puede llegar mi hora
pero no va ser ahora
querían que fuera sapo pero les cambie la nipa
brinco si hay alguna bronca.

¡Y de culiacán hasta tijuana,
su compa Adriel Favela, no se
confundan hombre, ea!

Estoy agradecido con dios por lo que me ha dado
el regalo mas lindo una niña a la que amo
se que no soy perfecto y no intento aparentarlo
los golpes de la vida poco a poco me han cambiado
gracias doy a mis padres sus consejos me formaron
hoy puro pa delante ustedes son lo mas valioso
y mi tesoro mas preciado